

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

タグラグビーで楽しかったことは、パスがうまくいったときでした。私はすぐパスが下手で、ボールを前に落としてしまったり、ちがう相手にわたしたりしてしまったから、パスがうまくいったときはとてもうれしかったです。あとチーム戦だったのでうまくいったときは嬉しい喜びを分かちあえたり、うまくいかなかつたときは、チームのみんなと反省やものすごくいいところをがんばろうという目標などをたてられたりしたので、パス回しも良くなれたんだなと思いました。

(岩戸)

小学校 (6) 年



タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

私は、6年生になって初めてタグラグビーというスポーツを知りました。タグラグビーは、チームの心が一つになれるのでいいなあと思いました。それに、ふつうのラグビーは、タックルなどとかかって危ないけど、タグラグビーはみんなで楽しくできるのでいいと思います。

他のスポーツとは点の入れ方かちかうところもおもしろがったです。

(岩戸)

小学校 (6) 年



タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

タグラグビーをしてトライなどを決めたときや敵のタグを上手に取れた時は、うれしかったです。仲間といっしょにタグラグビーをするのがとても楽しかったです。何回も練習したが、タグを取るのが上手にならし、トライする回数も多くなつたのでよかったです。タグラグビーはルールや試合をするのがちょっと難しかったけど、上手になつたらとても楽しくなるので、タグラグビーが前よりも好きになりました。

(岩戸) 小学校 (6) 年

タグラグビーの感想を書こう！

TAG

TAG

最初は全ぜんルールも分からなかつたけど先生がくわしく教えてくれて今では簡単にすることができるようになりました。

楽しかったことは、点を入れたときです。ぬけない相手も次の日はぬけるようになって点を取れました。タグもしっかりとれれるようになってパス回しも上手になりました。

タグラグビーはとても楽しかったです。

(岩戸) 小学校 (6) 年